
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日）

                                                                             　　　２－１

 　　　　県 民 連 合 　　   　　　  ３６番            　　円 谷 健 市

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

  一　人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

   課

  　　人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考

   　えを尋ねたい。

   

   二　農業振興対策について

   

  　１　県は、自給飼料の生産拡大にどのように取り組んでいく 農林水産部長 畜 産 課

   　　のか尋ねたい。　

   

  　２　県は、耕畜連携による堆肥の利用促進にどのように取り   　  〃 環境保全農業課

   　　組んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　県は、農地中間管理機構による農地の利用集積にどのよ       〃 農業担い手課

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　４　県は、農地中間管理機構と連携したほ場整備にどのよう       〃 農 村 計 画 課

   　　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　５　県は、農業短期大学校において、スマート農業の実践力       〃 農業担い手課

  　　を備えた人材育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　　い。

   

  　６　県は、広葉樹林再生事業にどのように取り組んでいくの       〃 森 林 整 備 課

   　　か尋ねたい。

   

  　７　県は、農業経営基盤強化促進法で定める地域計画の策定       〃 農業担い手課

   　　に取り組む市町村をどのように支援していくのか尋ねた

   　　い。

   

  　８　県は、令和５年産の需要に応じた米の生産をどのように       〃 水 田 畑 作 課

   　　推進していくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   三　商工会の組織体制について 商工労働部長 経 営 金 融 課

   

  　　県は、商工会の組織体制の確保に向け、どのように支援し

   　ていくのか尋ねたい。

   

   四　河川整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

   

  　１　県は、石川郡内における県管理河川の河道掘削にどのよ

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、河道掘削により発生する土砂の処理にどのように

   　　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   　３　今出川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。

   

   五　県立学校における危機管理について 教 育 長 教 育 庁

       

  　　県教育委員会は、県立学校における危機管理にどのように

   　取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   六　小規模高校の取組について  　　 〃 　　　〃

   

  　　県教育委員会は、県立石川高等学校の魅力化にどのように

   　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   

   

   

   

  

  

  

  

 


